

# Merecidísimo triunfo del Emeritense (2-1) frente al Badajoz

## AL CERRAR

# El Calvo Sotelo aplastó al Aranjuez, con goleada (7-0)

### HASTA EL FINAL, LA EMOCION REINO EN LOS GRADERIOS

MÉRIDA.—Contra todo pronóstico, la S. D. Emeritense, a base de entusiasmo y amor propio, contrarrestando la técnica visitante, alzándose con la victoria, a todas luces merecidísima. Con un lleno hasta la bandera, quizás el mayor de los que conocemos, se hizo frente en el clásico encuentro de rivalidad regional, haciendo ambos equipos un gran partido, en el que presenciamos buen fútbol por los dos lados, técnica y homogeneidad en el conjunto forastero y ardor, velocidad y ansia de triunfo por parte local, dirigido por un perfecto y excelente arbitraje.

Como en estos partidos de rivalidad son de cara o cruz por los nervios, además de tener su salsa en esa gran expectación de sus seguidores se completó la emoción hasta casi el final en el que el magnífico gol de Fernando dio la victoria y la tranquilidad a la afición emeritense.

Al Badajoz lo calificamos como un gran equipo, tiene completas sus líneas, la delantera se desenvolvió con gran soltura, los volantes bien en el corte y entrega, y la defensa un poco enérgica, pero contundente y sólida; sus mejores hombres, fueron Zacarizo, Inchaurregi, Pachón y Ovidio.

La S. D. Emeritense ha mejorado notablemente sus actuaciones anteriores, han hilvanado los interiores y volantes entendiéndose perfectamente con los extremos, los desplazamientos han sido largos y por las alas y todas las líneas se han superado ante un difícil adversario, gustándonos todos al mismo nivel, si bien en la primera parte vimos la resurrección de Sevi, la solidez de Arche, Díaz e Hidalgo, en la continuación les mejoraron Fernando, Emilio, Ríos y Arriola, cumpliendo en la totalidad Paquito, Cano y Vázquez.

El resultado lo consideramos justísimo, pues hubo ocasiones de haber habido más goles por ambos lados, pero siempre en supremacía por el Emeritense, y mereció que los puntos se quedasen en el Estadio Municipal de Mérida.

**BADAJOS:** Mediavilla; Pachón, Calín, Segura; Heredia, Inchaurregi; Zacarizo, Palacios, Torres-Pardo, Noni y Ovidio.

**EMERITENSE:** Cano; Arche, V. Díaz, Hidalgo; Ríos, Arriola; Vázquez, Emilio, Paquito, Sevi y Fernando.

Árbitro: Sr. Soto, de Sevilla, excelente.

#### INCIDENCIAS

A los dos minutos, un tiro de Palacios lo repele el travesaño. A los 4, Sevi aprovecha un fallo y marca el primero de la tarde. A los 26, Fernando, en el centro del campo, se hace con la pelota y en posición magnífica tira y el chut le sale alto. Y faltando un minuto para finalizar esta primera mitad, Sevi, por su demarcación se interna y ante el acoso de Calín tira un formidable chut que apuradamente el portero desvia a córner.

En la continuación, a los diez minutos, una buena jugada de Emilio-Sevi, permite al interior derecha local tirar sobre puerta y el rechace lo recoge el mismo jugador y a portero batido lanza el esférico al portal pacense, y Segura (muy seguro) evita un gol cantado. A los 15, un centro pasado de Ovidio permite a Zacarizo desviar hacia Torres-Pardo, que en una melée logra el empate. Cinco minutos después una jugada personal de Zacarizo hace que Cano tenga que emplearse a fondo. Y a los 29 minutos, viene el gol que sería el del triunfo emeritense: Emilio bota bien un córner, lo cabecea para atrás Paquito y

Fernando, exponiendo, remata de cabeza a la red formidablemente. Faltando unos minutos para finalizar se bota un indirecto al borde del área local sacado fuera.

#### OPINIONES

Sierra: "El partido ha sido muy bonito y de poder a poder, lo mismo ha podido ganar el Badajoz que lo ha hecho el Emeritense. Ha habido rapidez y desplazamiento por ambos lados. El Badajoz ha jugado relativamente bien y ha creado peligro. El Emeritense me ha gustado mucho, ha puesto fuego en la lucha y ha igualado la técnica del Badajoz".

Cuadra: "Partido bueno. El Badajoz un gran equipo, lo mejor que ha pasado por Mérida hasta la fecha. Yo le tenía miedo por las bajas de Lolino, Ardila, Heredia y Chiqui, que pareciese que este año no nos respetan y se están metiendo con nosotros, pero le hemos ganado a un Badajoz, en juego, rapidez y el gran entusiasmo que han puesto en la pelea todos mis jugadores".

Cano: "Un partido de muchos nervios, pero se ha jugado mucho al fútbol para ganar, hemos tenido ocasiones de haber aumentado el tanteo".

Arche: "Muchos nervios y ansias locas de ganar y lo hemos logrado. Lo mejor el perfecto arbitraje".

Díaz: "Un partido muy nervioso y sin fútbol, el entusiasmo ha sido nuestra arma para ganar a un gran equipo como lo es el Badajoz".

Hidalgo: "Les hemos ganado por merecimientos propios. El

Badajoz me ha gustado".

Ríos: "Hemos jugado un partido con muchos nervios. El Badajoz muy bueno, pero nosotros les hemos superado para marcarle más goles".

Arriola: "Un partido clásico de rivalidad y ha ganado el que ha marcado primero. El árbitro el mejor de los 23, ha estado magnífico".

Vázquez: "Un gran partido jugado por ambos lados. Hemos logrado la victoria porque todos hemos ido a por todas. Le pido a esta gran afición de Mérida que siga apoyando al equipo como lo ha hecho hoy".

Emilio: "Partido bueno, pero con muchos nervios. Hemos ganado merecidamente. El Badajoz un gran equipo, pero no ha podido con nosotros".

Paquito: "Un gran partido jugado por el Emeritense, y les hemos ganado a todas luces por méritos".

Fernando: "Partido muy bueno y disputado por ambas partes y el resultado incierto hasta el final. Brindo ese magnífico gol que he tenido la suerte de meter y dar la victoria al Emeritense, a la afición para que siempre nos apoye y anime lo mismo que ha hecho hoy".

Sevi: "Muchos nervios característicos en esta clase de partidos. Hemos ganado por juego y velocidad y ansia de triunfo, en el partido más importante ante la afición emeritense".

Los jugadores salieron con brazalete negro por la muerte del padre del jugador local Galisteo.

A. DE PABLO.

# Partido feo, bronco y sin goles en Tomelloso

Suciedad por parte del Villarrobledo y poca efectividad por parte local

Trashorras y Bonillo, expulsados.—Aurelio paró un penalty

TOMELLOSO.—Vimos, lamentablemente, el más feo encuentro de lo que va de temporada y posiblemente de lo que queda, y todo ello gracias a las innumerables muestras de brusquedad, poco estilo, malos modales y ninguna deportividad que ofreció el Villarrobledo.

Es incomprensible que un equipo que ha militado en la Segunda División tenga que recurrir a unos modos tan groseros para tratar de evitar una derrota. Porque está bien que un equipo practique el cerrojo o retenga la pelota o piera a tiempo deliberadamente, pero lo que no se puede tolerar, es que se ocupe durante los noventa minutos de incurrir en faltas, siendo además la mayoría de ellas de clara peligrosidad. Además, hay que pensar en la notable reacción del público que, gracias a Dios, tuvo un comportamiento verdaderamente maravilloso. A estos equipos que solo se dedican a eliminar al contrario por la vía rápida, les está bien merecido el castigo que se le imponga.

De comienzo dominó el Tomelloso, produciéndose esporádicos ataques de los tres delanteros visitantes que habían quedado en punta. Se pudo inaugurar el marcador en varias ocasiones, como en aquella en que Tomás tuvo el portal solo y que desperdició por cambiarse el balón de pie. Después el juego decreció, y a partir del minuto 26 en que Baz II sufrió un ataque de nervios y hubo de ser retirado del terreno, llegó a hacerse aburrido. Ya en los finales de este tiempo Pepín desperdició otra oportunidad cuando, a portero batido, lanzó el chut a las nubes. Un

minuto después García realizó una magnífica jugada y desde el centro del campo lanzó un tiro que pasó rozando el larguero.

El segundo tiempo tuvo unas características parecidas. La delantera blanca carecía de la suficiente profundidad para



Trashorras, que fué expulsado en Tomelloso

abrir la cerrada defensa rojilla, y además se empeñó una y otra vez en cargar el juego por la derecha; donde Baz I no acababa de entenderse con Félix. Por su parte Baz II, que reapareció tras el descanso, estaba sin fuerzas y Pepín y Tomás se mostraban apáticos y poco afortunados. El Villarrobledo se ocupaba, como siempre, de retrasar líneas y achicar cuantos balones le llegaban sin pensar en

la forma que para ello utilizaban estuviera o no dentro del reglamento. Todos sus jugadores habían sido varias veces amonestados y en el minuto 76 Hidalgo avanzó por la banda derecha, Trashorras saltó a su paso y le puso un planchazo tan menomental que dejó lesionado seriamente al medio blanco. El señor Brañas no dudó un instante en expulsarle, pero con ello empezaron una serie de protestas, empujones, desaires, y en una palabra, muestras de poca educación por parte de los jugadores visitantes que ofrecieron el más lamentable espectáculo que se pueda imaginar. Salió el castigado del campo y continuó el juego omejor dicho los golpes y a un minuto después un defensa encarnado dió mano dentro del área, incurriendo en el correspondiente penalty, que fué señalado por el señor Brañas. Y empezó de nuevo el jaleo pero esta vez corregido y aumentado. Aurelio, Coloma y Bonillo empujaron, insultaron y dieron tal cantidad de golpes y patadas al colegio que este se vió en la obligación de expulsar a Bonillo aunque en realidad Aurelio hizo más motivos que él y lo dejó indemne. Para solucionar el incidente el árbitro se vió en la obligación de llamar a la Guardia Civil que, a duras penas, pudo sujetar a los desaprensivos jugadores del Villarrobledo. Por fin, tiró el penalty Pepín y lo detuvo muy bien Aurelio, sucediéndose después nuevas faltas visitantes hasta el punto que el señor Brañas hubo de amonestar a Abillo, entrenador visitante y nuevos conatos de gol que nunca tuvieron repercusión efectiva. (Pasa a segunda página)

Total dominio local, con 4 goles de Basurto. Marcaron también Poli, Cabilla y Quintín

Puertollano, (Martes, 7 tarde, por teléfono).

No se pudo celebrar, el domingo, el partido Calvo Sotelo-Aranjuez, porque la densa niebla impedía la visibilidad. Sin embargo, había acudido mucho público al campo del Cerrú, en espera de que la niebla levantara. Pero cuando llegó la hora del partido, el árbitro, señor Ortiz Salgado, en unión de los capitanes de ambos onces, salieron al terreno de juego y comprobaron que era imposible celebrar el partido, porque no se veía a dos palmos.

Los representantes de ambos clubs, tras una corta deliberación, acordaron que el encuentro se celebrase dentro de las 48 horas siguientes, como previene el Reglamento. Por tanto, el partido se ha jugado hoy, martes, a las cuatro menos cuarto de la tarde.

El partido ha sido de total dominio calvosotelista. Pese a tratarse del colista, o tal vez por esto, el Aranjuez no se ha encerrado en cerrojo a ultranza. Por ello, ha vencido ampliamente el Calvo Sotelo. El equipo de Puertollano tiene juego sobrado para vencer fácilmente cuando no se le oponen tácticas de amontonamiento de hombres. Así lo ha demostrado en los amistosos y ahora en este partido de Liga.

Cuatro goles marcó Basurto, con lo que iguala a los que van en cabeza de la lista de goleadores del Grupo XIV. Los otros tres se los repartieron Poli, Cabilla y Quintín, estos dos últimos de penalty.

El Calvo Sotelo hizo una exhibición, con juego profundo y derecho al marco.

Los equipos formaron así: Calvo Sotelo: Vendrell; Nono, Urrestarazu, Igoa; Antoñito, Violeta; Quintín, Cabilla, Basurto, Poli y Encontra.

Aranjuez: Cosgaya; Sierra, Brunet, Saavedra I; Roldán, Hazas; Mejías, Asenjo, Saavedra II, Del Alamo y Muñoz.

A los 14 minutos, en golpe indirecto, Cabilla deja a los pies de Basurto, que fusila el primero. A los 20, centro espinado de Quintín, que falla Cañina, pero recoge Basurto y empuña el segundo. A los 41, otra falta sacada por Cabilla que Basurto lleva a la red.

En la segunda parte, se produce un penalty, que Cabilla transforma en el cuarto gol. Poco después, un centro de Quintín, lo lleva Basurto a la red. El sexto es también de penalty, que ejecuta Quintín. Y el séptimo lo logró Poli, recibiendo un buen pase de Violeta.

Los jugadores del Aranjuez se mostraron totalmente inofensivos. Destacaron Del Alamo y Roldán.

Por el Calvo Sotelo, aunque todos hicieron un buen encuentro, se distinguieron Quintín, sobre todos, y luego Igoa y Violeta.

Pese a ser día laborable, agudío, bastante público al partido de la Empresa "Calvo Sotelo". La gente disfrutó, porque es el primer partido que ve con tranquilidad y, además, con abundancia de goles, que es lo que más satisface.

¿Se va Lauren, a un

Segunda División?

PARECE QUE OFRECEN MEDIO MILLON AL CACEREÑO Y 125.000 PTAS. AL JUGADOR

Cáceres.—En las últimas horas, el rumor ha adquirido caracteres de noticia "bomba". Al



LAUREN

parecer, un equipo norteño de Segunda gestiona el traspaso del buen medio local, Lauren, cuyo fino juego comprobó santanderino Alfonso Aparicio en el partido frente a la selección madrileña. Se habla de 500.000 pesetas para el Cáceres y 125.000 para el jugador por tres temporadas. Si se tiene en cuenta que el déficit del club es superior, al parecer, cuarto de millón, la operación tiene todos los visos de ser cierta. Al menos, eso parece indicar el viaje del presidente "verde" a Madrid. Y mucho tenemos que la de Lauren sea la última baza en la partida.